

# Massive Erleichterung

**Wasserversorgung** | Die Gemeinde Höflein verlegte Leitungen zum Modellflugclub und zum Sammelzentrum. Kostenpunkt: ca. 7.500 Euro.

Von Stefanie Cajka

**HÖFLEIN** | Trinkwasser aus großen Kanistern, zahllose Mineralwasserflaschen, gefiltertes Regenwasser – so sah beim Modellflugclub Höflein bisher die Wasserversorgung im Klubhaus aus. Doch vor geraumer Zeit konnte die Gemeinde Höflein die Arbeiten zur Verlegung der notwendigen Leitungen abschließen und somit einen Wasseranschluss herstellen.

„Die EVN Wasser hat den Schacht errichtet, wir haben dann die Leitungen gelegt für den Modellflugplatz und auch für das Sammelzentrum“, erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer im NÖN-Gespräch. Denn auch beim Sammelzentrum ha-

be man einen Hydrant gebraucht, um im Fall eines Brandes die Wasserversorgung sicherstellen zu können. „Jetzt haben wir beides gemeinsam gemacht und ein längeres Problem gelöst“, berichtet Auer. Die Kosten dafür belaufen sich auf rund 7.500 Euro.

Für den Modellflugclub bedeute der Wasseranschluss eine massive Erleichterung, wie Obmann Christian Sailer im NÖN-Gespräch erzählt. „Das war sehr mühsam vorher. Vor allem wenn wir ein Event hatten, wie den Modellflugtag, brauchten wir entsprechende Mengen an Mineralwasser. Umwelttechnisch ist das eine Katastrophe mit den vielen Plastikflaschen“, berichtet Sailer.

Durch den Wasseranschluss werde nun vieles erleichtert – so könne man jetzt beispielsweise einen Geschirrspüler in Betrieb nehmen.



Ortschef Otto Auer und Modellflugclub-Obmann Christian Sailer, der betont, dass man für die Unterstützung der Gemeinde sehr dankbar sei. Foto: Gemeinde Höflein

## Der Verein

- **Gründungsjahr:** 1984
- **Aktueller Mitgliederstand:** knapp 90 Mitglieder
- **Obmann:** Christian Sailer
- **Obmann-Stellvertreter:** Rudolf Majdan

Im Sommer wird meist ein Flugtag veranstaltet, der zahlreiche Interessierte anlockt.